

**Sujet :** [INTERNET] Enquête publique

**De :** <kilaueasvt@gmail.com>

**Date :** 24/04/2024 19:11

**Pour :** <pref-ep-metha@haute-marne.gouv.fr>

Bonjour

Vous avez prévu de récupérer le CO<sub>2</sub>. Il faudra utiliser des camions citernes pour le transport vers des sites industriels susceptibles de l'utiliser (aucun sur le territoire). Ces camions ne sont pas comptabilisés dans le nombre de véhicules annoncé dans vos tableaux donc leurs émissions polluantes ne sont pas prises en compte non plus.

Sachant que la méthanisation en bon rendement produit 60% de méthane et 40% de dioxyde de carbone. Avec les 23 autres méthaniseurs en Haute-Marne on en balance du CO<sub>2</sub> dans l'atmosphère.

Pour le coup, les digestats sont "décarbonés" mais le sol a besoin de matière organique donc de l'élément C : carbone. Personne n'a reculé sur 10 ans pour évaluer l'état des sols.

Je suis contre ce projet pharaonique pour le territoire. La Haute- Marne Respire et Inspire, il faut savoir ce que l'on veut comme qualité de vie.

Cordialement.

D.Robin